



生員委任常教育

向上を図っていること。毎年、作付け前に販売先と数量価格を調整するなど生産品の85%を契約出荷していることである。当市でも農家が安心して野菜作りができる素晴らしい取り組みと見聞した。

江別市では、3R（リデュース、リユース、リサイクル）をマイバッグや生ごみの堆肥化、リサイクルバンクなどで取り組んでいる。ゴミ処理については、平成16年度から指定ゴミ袋の販売による有料化に取り組んでいる。また、リサイクルバンクでは、家庭で不要になつた家具やスポーツ用品などを希望者が無料でもらい受けることができる。

三笠市では、「岡山・萱野小中一貫教育特区」について研修した。この小中一貫教育特区は、平成17年4月から小学校、中学校の9年間を2・3・4年制に区分し、基礎学力の定着と小学校か

市、滝川市を視察した。ルセンターなどを視察した。

滝川市では、「子ども未来源づくり条例」を策定し、子育て支援に取り組んでいた。「どさんこ子育て支援制度」は、北海道の事業で、道内の41市町村で取り組まれている。専用のカードを提示することによって加盟店から様々なサービスを受けられるものである。

本委員会では、当市の抱える課題であるゴミ処理、中学校再編成、そして「わらすつこ条例」との関連で子育て支援を学ぶためにこの視察を計画した。大都市「札幌」とは比較にならない過疎の進む近隣都市部の抱える諸課題と、それに対し収智を傾ける行政の姿を目の当たりにし、種々考えさせられるものがあつた。

6月30日から7月2日まで北海道江別市、三笠市、滝川市を視察した。ルセンターなどを視察した。

お答えします

気をつけて編集してほしい。

回答 今後そのようなことのないよう、できるだけ注意を払っていきます。

ご意見 質問と回答が掲載されているページは、誰が答えているのか表示した方がいいのではないか。

回答 回答者がひとりではなく、複数人で渡つて回答する場合があるので、あえて記載しております。

ご意見 議会だよりの表紙に綴じ目をつけてほしい。

回答 表紙に綴じ目をつけるのは、写真の構成上好ましくないところから、今21号から表紙ではなく、「裏面」に綴じ目をつけることにいたしました。

回答 このご指摘を受けまして、今21号から表現を変更いたしました。

ご意見 同じ漢字や字句が異なる意味で使われていることがある。